

Pressebericht im Gränzbote
Datum: 18.05.2007



Kreis Tuttlingen

Richtfest für neues Mutpol-Gebäude

TUTTLINGEN (ten) - Bis jetzt ist alles nach Plan gelaufen: Unfallfrei, ohne größere Verzögerungen und Finanzlöcher konnte am Mittwoch die Diakonische Jugendhilfe Mutpol das Richtfest für ihr neues Kommunikationszentrum feiern. Bis Ende des Jahres soll das rund 1,3 Millionen Euro teure Projekt abgeschlossen sein. Dann hat die Gotthilf-Vollert-Schule eine neue Küche, eine Mensa, einen Kletterbereich und ein Lehrerzimmer.

TUTTLINGEN